
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
      
 
  
 
 
 
 
 
 

☆☆ 品川区イズ 617☆☆ 
◇品川区南大井６丁目にあった本社 

5/9、企業の本社が移転しました。前身のひと
つである「東京瓦斯電気工業」が大森（現南
大井６丁目）に進出した 1920 年前後から同
地に拠点を置き、約 100 年存在しました。 

①  a 西友 b いすゞ自動車 ｃ日立 
② a 千葉市 ｂさいたま市 ｃ横浜市 

①企業名と②移転先 
を答えてください 
◎難易度☆☆☆ 
参考 

5/9 日経新聞 
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品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 
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※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

2019年 4月 6,205．403票（１位）のご 
支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区

立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野
球ルーキーズ監督。2007 年初当選（2541 票）、
2011 年 5232 票（１位）。2015 年 5551 票
（58 票差で 2 位）。『議員力検定１級』合格 
☆初心を忘れずにガンバります！ 
 
 

高橋しんじプロフィール  

 しがらみのない無所属 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ  検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

 

  

Ａ：①欠席連絡を全校でｵﾝﾗｲﾝ実施。卒業式を
教室で在校生がﾘﾓﾄｰﾄ中継を見る、ｸﾗﾌﾞ紹
介・学校の文化活動の紹介を zoom や
YouTube 等で公開など。②十分にご存じ➚ 

 

➚ない部分があり、周知が十分ではなかった。
３月には各児童生徒の家庭に伝えている。 
③幼稚園は、幼稚園幼児指導要録の写しを学
校に提出する。就学支援ｼｰﾄも保護者の理解
を得て預かっている。金庫にあり、管理は校
長。職員室にあるので必要に応じ出して、情
報共有している。また、活用を研修で等で呼
びかける。 

④４年度予算で現況調査。令和５年度予算に
ついては、これからの編成だが、現在では次
の重要な候補校であることは間違いないと
認識している。 ◎鈴ヶ森小現況調査 435 万円 

  

令和４年度予算案は、本会議（3/25）で可決
しました。その予算審議の一部を 613 号か
らご報告しています。最終回は私の質問で
す。予算の概略は、608～611 号をご参照下
さい。 注 意味が変わらないように質疑を
要約するなどしています。 
Ｑ：私の質問  Ａ：区側の答弁  
☆：私の考え  ◎：４年度予算額 

 

Ａ：都の計画は 30 年という長いｽﾊﾟﾝ。こちら 
の整備計画は、令和６年から５年かけて、 
人道橋、新浜川公園、花海道の整備をする。 
◎立会川・勝島まちづくり検討経費 1265 万円 

◇立会川・勝島地区再生整備計画ついて 
ℚ：都の立会川河口整備計画との関連は。 

◇教育について 
Ｑ:①オンラインは、学習活動以外の教 
育活動・行事での活用が２年度と比べ、 
どのくらい進んだか。 
②全児童生徒へ貸与しているﾀﾌﾞﾚｯﾄの端末
にある学習記録のﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟ方法が保護者に

伝わっていない。教育委員会として、どの
ように学校へ指導し、そこからどのように
保護者に伝わるのか。 
③就学前（幼稚園・保育園）の特別支援の
指導内容がどのような文書に残され、小学

校ではどう管理され、指導の際に特別支援
教室の教員や都の臨床発達心理士などがす
ぐに閲覧できるのか。 
④鈴ヶ森小学校（南大井４丁目）は令和４
年度は現況調査である。改築の今後の流れ
はどうなっているか確認したい。在校生、

保護者、地域の期待・要望が大きい。 

 

1937年の様子 

mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com
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Ａ：初めての提案で福祉部門からも聞いてい
ない。仮に話があり、事業所と銭湯が思い
を同じくしてくれれば、ﾏｯﾁﾝｸﾞは成立する
と思うので、福祉課との連携の中で考えて
いきたい。◎公衆浴場助成金 4480 万円 

☆この銭湯での清掃作業を見学しました（後日、
詳細をご報告します）。一生懸命に仕事をする
姿はこの事業の有用性を痛感しました。銭湯
にとって、清掃作業は、実は経営維持の負担
となっています。積極的な検討を求めます。 

 

クイズの答え：①ｂいすゞ自動車 
②ｃ横浜市（西区高島 1 丁目、み
なとみらい地区の「横浜ゲートタ
ワー」）一時は本社の近隣に乗用
車などの工場も構えていました。
今回の移転に伴い、JR 大森駅、
京急大森海岸駅に懐かしい写真
ﾎﾟｽﾀｰが掲示されていました♬ 
 
 

朝、駅前にいます！ 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

月・水 ＪＲ大井町駅前    
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
 金 京急立会川駅前 

☆各 7:00-9:30 頃 

➚問題である。そこで町会を中心とした地域
全体のモデル地区で進めている。モデル地
区ではなく個人で活動されている方から話
を聞いているので、今後は、モデル地区や
その他の皆さんからのご意見などを聞きな
がら事業を拡大していきたい。 

◎猫の不妊・去勢手術助成 777 万円 
 
注 地域猫 特定の飼い主がいないが、地域

住民の認知と合意の上で共同管理されて
いる猫。 地域猫活動とは、地域の問題と
して飼い主のいない猫を住民やﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ
等で共同管理すること。 

 

 
 

 
発行者 高橋慎司 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 
Tel ０３-５７４２－６８６４ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 
☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 

たします(送料は当方で負担します)。 
 

 
 
 
 

区 
 

政報告 
 №617 2022年 ５月 

 
ちょっとした話ながわ 

 ◇いすゞが本社を横浜市みなとみらいに移転◇ 
5/9 業務を開始。同社創業の地である大森を離
れ、国内唯一の完成車生産拠点である藤沢工場
（神奈川県藤沢市）と本社の距離を近づけて業
務効率を高める狙い。これまで本社を置いてい
た「大森ベルポート」（南大 
井６丁目）が 1991 年の完 
成から既に 30 年以上が経 
過。新拠点で社員が働きや 
すい環境を整える。 

参考：5/9 日経新聞 
 
 
 

 

 

 

◇公衆浴場で障害者の清掃活動を 
Ｑ:ある区の NPO 法人で障害者の 
働く作業所が公衆浴場で清掃活動 

をしている（賃金もある）。地域 
ｺﾐｭﾆﾃｨの象徴ともいえる銭湯を拠 
点に障害のある方が地域ｻｰﾋﾞｽを 
支える担い手として活躍している。 
また、運動量も多いので運動不足になりが
ちな方々へのﾒﾘｯﾄもある。銭湯の所管であ
る健康課が間に入って、銭湯と障害福祉課
と作業所のﾏｯﾁﾝｸﾞを創設してほしい。銭湯
へ助成をすれば、銭湯への支援にもなる。 

 

◇地域猫について 
Ｑ:中央区のｼｪﾙﾀｰ活用、相談窓口を 
区内ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ団体に委託しての助成 
や千代田区の地域猫に関する活動を 

区内団体と連携して成功している例 
など、参考になる取組みである。な 
ぜ、品川区で導入できないか。また、 
この問題に関する今後の方向性は。 

 

◇区立保育園・幼稚園のｲﾝﾀｰﾈｯﾄ環境 
Ｑ: 各園では保護者会をﾈｯﾄで開催したり、各

園の様子を園のﾊﾟｿｺﾝで配信すること（例
zoom）ができない。本庁舎の情報推進課に
ある貸出用ﾊﾟｿｺﾝ（９台） 
を借りて現場で使う仕組み 
と聞く。このﾈｯﾄ環境をどう 
考えるか。 

 
Ａ：区全体でｾｷｭﾘﾃｨｰの問題があるので情報ｼ

ｽﾃﾑ部門と連携して、今後の方向を検討して
いきたい。 

☆区立保育園42園・幼稚園９園ある。貸出用が
９台では、様々な保育教育活動ができません。
ｾｷｭﾘﾃｨｰｼｽﾃﾑも含めて改善を求めます。 

 ◇区の新庁舎整備の財源 
Ｑ: 整備費用の想定は 400 億円。 
 整備のための基金（＝貯金）は 

120 億円が目標という。残り 
280 億円の財源はどう調達す 
るのか。 

 Ａ：起債（＝借金）できる部分は起債を充当
する。    ☆しっかりとした資金計画を！ 

移転先 

Ａ：活動のｷｰは、地域に地域猫などの保護等
を行うしっかりとした団体がある点。品川
区では、担い手の団体不在が一番大きな➚ 


